



みどり野

潟上市立出戸小学校
校報 No. 6
令和4年7月22日
文責：湊

校訓 「太陽のように明るく 松のようなくましく 海のように心豊かに」

教育目標 「進んで学び たくましく 心豊かな子どもの育成」

目指す子どもの姿 進んで学ぶ子ども たくましい子ども 心豊かな子ども

夏休み前の全校PTA 授業参観 ありがとうございました

7月1日（金）の授業参観、1年生から4年生についてはこの度も前半と後半に分けての参観とし、新型コロナウィルス感染拡大防止の対応をとらせていただきました。どの学年でも元気に真剣に学習に取り組む姿が見られました。5・6年生については、「インターネット健全利用について」秋田県教育委員会生涯学習課から講師の先生を招いて、子どもたちと保護者の皆様に講話をしていただきました。繰り返しあなたがちに「自分がされて嫌なことは人にしてはいけない」をもとに、インターネット環境の中でも、相手のことを大事に考えながら、また自分が被害にあわないようにするためにも、ルールを守りながら適切に使うことが大切であることを学びました。そして、大人が模範を示すことの大切さも話しておりました。毎年繰り返し行っている講話ですが、大切なことは何度も学習し、また新しい情報を取り入れながら自分を高めていくことが必要だと実感しております



ウエルカムフラワー植栽活動

学校の玄関を飾っているマリーゴールドのプランター。地域の方々から協力していただき、6年生が設置したものです。

花がきれいに長く咲いていられるようにと考えて植えました。学校を訪れる方の心を和ましてくれています。



芸術鑑賞教室 ~アトリオンがやってきました~

6月に全校みんなで聞いた「ピクニックコンサート学校バージョン」。音楽を愛し音楽を大事にしている演奏家の方々の演奏にふれ、音楽の楽しさ、奥深さ、やさしさを感じた時間となりました。元気をたくさんいただきました。



お手紙をいただきました

~思いやりのある姿に心打たれて~

学校に突然届いた一通のお手紙。

地域の方から、学校への嬉しい声をつづった右の文章を、何度も読み返し、何度も喜びました。

思いやりの行動が自然とできるこの姿、これこそまさに、出戸小学校を目指す子どもの姿だなあと思いました。

このような子どもたちを、学校、保護者、地域が一つになって今後も育てていきたいものだと感じました。

そして、何よりも子どもたちの頑張り、よりよい挑戦を応援したいと思っています。



【陸 上】(5/29)

潟上市・南秋田郡・男鹿市

小学生陸上競技大会

<共通女子 800m>

第1位 ○○ ○○さん(6年)

第3位 ○○ ○○さん(5年)

<5年女子 100m>

第1位 ○○ ○○さん(5年)

<共通男女混合 4×100mリレー>

第2位 追分RC-Cチーム

○○ ○○さん(5年)



☆出戸っ子の活躍 ☆

【水 泳】(6/12)

第6回秋田県小学生選手権

水泳競技大会

<女子 200m自由形>

第7位 ○○ ○○さん(4年)



【バレーボール】(7/10)

第7回男鹿市潟上市南秋田郡

小学生バレーボール交流大会

準優勝 湿上バレースポーツ少年団

○○ ○○さん(6年)



先月6月24日、出戸新町老人クラブ主催の旅行がありました。夕方4時30分頃、出戸新町ことぶき荘に到着しましたが、あいにく雨が降っていました。自分の荷物とおみやげで傘をせずに困っていると、子供たちがかけ寄って来て、「どうぞ」と傘に入ってくれて、一人一人をことぶき荘の屋根のある所まで誘導してくれました。

「ありがとう」と笑顔で言うと、ニコッと笑顔になり、その姿を見てお互いが笑顔になりとても有り難く、心がほっこりする光景でした。

外は雨でしたが、相手を思いやり優しい心が身について、いつでもどこでも実践できる子供を教育している先生方に是非お伝えしたいと思い筆をとりました。

今、暗い悲しいニュースが多い中で、とっても心が温まる出来事でした。

ありがとうございました。

地域の方 (F様) より